

Exposition Peaux d'âmes à la NextLevel Galerie > 5 Mai 2012

Sous le commissariat de Sandra de Vivies, six artistes et designers s'approprient la céramique pour évoquer la Terre, la société, l'Homme et ce qui le préoccupe dans sa chair...

Créer aujourd'hui à partir du terreau originel relève de l'expérience philosophique et organique. Le duo de designers Les Sismo, la céramiste Tamsin van Essen, l'artiste Farida le Suavé, la designer et plasticienne Elise Fouin et la photographe Natacha Lesueur s'y sont livrés.

En commun, leur sensibilité à l'histoire de l'Humanité et une attitude permanente d'observation du monde, intègre et précise. Leurs objets et sculptures d'apparence humaine questionnent ici sans détour mais dans toute leur complexité l'image sociale et le risque d'éclatement de la personne, l'entregent entre sexe et pouvoir, les tabous de la filiation et de la maladie, l'ambiguïté de la vieillesse ainsi que celle de la disparition. Chaque œuvre ouvre une petite porte sur soi et sur l'autre. La surprise viendra de leur conversation.